



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Interpellation Nr. 43 Eric Weber betreffend ist Thomas Kessler noch Basler Drogenbeauftragter?; schriftliche Beantwortung

---

**P145215**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Interpellant stellt Fragen zur Rolle des Leiters Kantons- und Stadtentwicklung in Drogenfragen und zur aktuellen Leiterin der Abteilung Sucht sowie zum Arbeitsfeld der Kantons- und Stadtentwicklung. Dem Interpellanten werden die verschiedenen Funktionen und Rollen erklärt und zeitlich zugeordnet sowie die Aufgaben und Organisation der Kantons- und Stadtentwicklung erläutert.

